

Chelas de otro mundo

Mauricio Rosales Zamorano

Image not found.

Capítulo 1

El otro día me encontré con un ovni paseando por el cerro Chena, se manifestó como luces jugueteando en el aire, de color amarillo indio. De pronto se acercó a mí y mientras me rodeaba tomaba forma humana. Algo asustado lo mire, cuando de repente me habló y dijo -wena hermano-, sin saber cómo responder y algo asustado solo atine a decir -wenaaaa-, a lo que él me dijo -tate tranquilo si no te hare daño, no es mi primera visita a Chile y no quiero que sea la última-, sonreí aliviado y nos fuimos por unas chelas.